



Le Moto-club se mobilise pour Handi-Raid Sapeurs-Pompiers

Cette année encore,
le Moto-club « Les Chapeaux
2 roues » s'est mobilisé
pour une bonne cause.



En effet, un bénéfice record de 2754,77 € a été dégagé, suite aux baptêmes de side-car et la vente de tripes organisés sur la place de la Poterne, le 8 octobre. Plus de 300

baptêmes ont été réalisés. La totalité de ces bénéfices sera reversée à Handi-Raid Sapeurs-Pompiers. Merci à tous et à toutes, side-caristes bénévoles, visiteurs, ainsi qu'à la mairie de Chazelles-sur-Lyon. Sans vous, cette journée n'existerait pas. À l'année prochaine. ■

Site Internet :
chapeaux2roues.sportsregions.fr